

Sous-comité a insisté sur la poursuite des activités destinées à accroître la participation des pays en développement au commerce du poisson, à encourager la mise au point de produits à valeur ajoutée et la recherche de nouveaux débouchés pour l'exportation de produits du poisson. En ce qui concerne le Programme d'assistance technique, les services régionaux ont été reconnus comme offrant la solution la plus rentable et la plus efficace pour sa mise en oeuvre. Le Sous-comité a recommandé au Comité des pêches de chercher à devenir un Organe international des produits dans le cadre du nouveau Fonds commun des Nations Unies pour les produits de base.

7. Programme de terrain et Sécurité alimentaire mondiale

La treizième session du Comité de la sécurité alimentaire mondiale a eu lieu à un moment où, pour la première fois en quatre ans, la consommation de céréales de base a excédé la production. Même si la production devait augmenter en 1988, elle serait encore une fois inférieure à la consommation, ce qui entraînerait une nouvelle réduction des stocks. Ce facteur, combiné à la baisse de la production dans les pays en développement et aux faibles ressources en devises de ces derniers, a donné lieu à des besoins accrus en matière d'aide alimentaire. Le Comité a instamment demandé que la priorité soit accordée au développement des secteurs alimentaire et agricole en particulier; à la nécessité de tirer parti des progrès technologiques pour accroître la productivité; aux incitations en matière de prix, à la vulgarisation et à la formation; au renforcement des coopératives et des mécanismes de crédit; à l'aide aux femmes employées dans le secteur agricole; et à l'amélioration des organes de commercialisation.

En 1989-1990, le Comité se penchera surtout sur les effets des programmes d'ajustement structurel sur la sécurité alimentaire. Il examinera également l'expérience de l'Inde en ce qui a trait aux politiques et aux programmes visant à parvenir à la sécurité alimentaire, ainsi que le Système mondial d'information et d'alerte rapide de la FAO.

8. Personnel

Quarante-huit Canadiens travaillent actuellement au Secrétariat de la FAO, où ils occupent des postes cadres. Vingt-huit autres travaillent sur le terrain. Des efforts sont actuellement faits pour accroître le nombre de Canadiens au service de la FAO, laquelle devrait envoyer une mission de recrutement au Canada en automne 1989. La Commission de la Fonction publique aidera les membres de cette mission à organiser les entrevues. Durant la période examinée, un Canadien, M. Z. Kalensky a été promu au poste de chef de la Division de la télédétection.